
Protokoll der 9. KrSV-Sitzung des Rhein-Hunsrück-Kreises vom 23.3.2011 
 

Anwesend: Stella (HJG), Kevin (BBS Simmern), Susanne (Realschule Simmern), Sebastian (LaVo) 
Ort: Jugendcafé 
Protokoll: Sebastian 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung 
TOP 2: Flyer und Werbung für die KrSV 
TOP 3: Bericht der SKVoKo 
TOP 4: MSS-Reform 
TOP 5: Landesarbeitskreise 
TOP 6: Sonstiges 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung 
 
Kevin begrüßt die Anwesenden und wir stellen uns kurz vor. 
 
TOP 2: Flyer und Werbung für die KrSV 
 
Susanne hat einen Entwurf für die Flyer gemacht. Miriam hat auch einen gemacht, sie ist heute 
leider nicht da. Wir schicken die Entwürfe über den Verteiler und entscheiden dann, welchen wir 
haben wollen. Michelle hat den LaVo angefragt, ob und wie viel Geld wir bekommen, sie hat 
jedoch noch keine Antwort. 
Nachdem wir über den Verteiler entschieden haben, was wir haben wollen, werden wir noch vor 
dem nächsten Treffen drucken. 
 
TOP 3: Bericht der SKVoKo 
 
Kevin erzählt kurz vom SKVoKo (Stadt- und Kreisvorstands-Koordinationstreffen). Dort gab es 
mehrere Workshops zu SV-Recht, Bundeswehr an Schulen und Demokratie an Schulen. Es wurde 
erzählt, was in welcher Kreis- bzw. Stadt-SV gerade so geplant ist. 
 
TOP 4: MSS-Reform 
 
Kevin hat ein Schreiben zur MSS-Reform entworfen. Wir besprechen das Schreiben und 
beschließen, dass wir die Schulen einzeln anfahren möchten, um die Unterschriften zu sammeln. 
Kevin schickt den Entwurf nochmal über den Verteiler. 
Kevin schreibt auch die Schulleitungen an, um Termine an den Schulen zu bekommen. 
 
TOP 5: Landesarbeitskreise 
 
Sebastian erzählt kurz von den Landesarbeitskreisen, die sich neu gegründet haben. In 
Landesarbeitskreisen können sich alle Schülerinnen und Schüler engagieren. Die Verschiedenen 
Themen sind: 

 Antirassismus 
 Umwelt 
 Protest 
 Basisarbeit 

Sollte einE SchülerIn interesse haben, an einem Landesarbeitskreis mitzumachen, kann er oder sie 



sich gerne bei Sebastian unter sebastian.graeber@lsvrlp.de melden. 
 
TOP 6: Sonstiges 
 
Kevin erzählt von einem Problem an der IGS Kastellaun, die nun Kreisschule geworden ist. Die 
Kastellauner SchülerInnen werden dort nicht mehr bevorzugt aufgenommen, 12 SchülerInnen aus 
der VG Kastellaun konnten deshalb nicht aufgenommen werden. Dieses Problem wurde bei einem 
Gespräch mit Kurt Beck angesprochen. Kevin hat Kontakt zu der Elternvertretung aufgenommen, 
die sich bei diesem Problem engagiert. Er will sich mit dieser Elternvertretung in Verbindung 
setzen, um eine langfristige Lösung zu finden. 
 
Das nächste Treffen soll am 16.4. um 15:15 im Jugendcafe Simmern stattfinden. 


